

Primo "rappell" del Nuovo Anno che arriva puntualmente da Gilbert Rossillo: la "*Lettre*" dei nostri compagni della Gallia è disponibile sul loro sito. Agli amici francesi formuliamo tout le meilleur pour 2018.

*Bonjour à toutes et à tous,* ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺

*À u nom de la Commission Documentation et Histoire de la Fédération Française d'Athlétisme, j'ai le plaisir de vous adresser la 75ème lettre mensuelle d'informations avec son traditionnel résumé des études réalisées ou mises à jour au cours de décembre que vous pouvez consulter plus en détail via le lien suivant : [☺ https://cdh.athle.com/](https://cdh.athle.com/)*